

子育て

子育てを応援します

子育て奮闘中のあなたを応援します。市内の保育園などで、各種保育サービスを行っています。ぜひ、ご利用ください。

休日保育

休日に乳幼児を家庭で保育できない場合に保育園で預かりします。

実施している保育園 みどり保育園 (☎ 06057 総社129514)

乳幼児の健康支援のための一時預かり

保育所や幼稚園、小学校（1年生から3年生）に通っている子供が、病気の回復期のため、集団保育や学校生活が困難なことで、保護者の仕事などの都合で、家庭で看病することができない場合、その子供を病院で預かります。

実施している施設 角田医院 (☎ 1288 中央三丁目3-113)

一時保育と地域子育て支援センター

一時的に保育が困難な場合にお預かりする「一時保育」と育児についての援助や相談に応じる「地域子育て支援センター」があります。

実施している保育園 ひかり保育園 (☎ 04889 上林763-2)、

第二ひかり保育園 (☎ 04881 真壁162-1)、すみれ保育園 (☎ 023832 井手979-1)、中央保育所 (☎ 0975 真壁737-3)、山手保育園 (☎ 04858 岡谷201-3) ※ただし、中央保育所は「一時保育」、山手保育園は「地域子育て支援センター」のみ

ファミリーサポートセンター

一時的な子供のお預かりや病気のときのお預かり、また学童、塾などへの送迎も行っています。このほか、「無料サポート体験（毎月）」「無料子育て相談（随時）」も実施しています。詳しくは、お問い合わせください。

問い合わせ 保育サポート「あい・あい」 (☎ 045665 総社三丁目15-1)

これらの保育サービスの利用にあたっては、保育料が必要なものもあります。詳しくは、お問い合わせください。

問い合わせ 社会福祉課児童母子係 (☎ 08265)

インタビュー Interview

輝いている人

全国に総社の観光を精一杯PRしていきます。



「第31回総社市まつり 雪舟フェスタ」のサマーシンデレラの最終審査は、7月17日、天満屋ハイパースタッフ総社店で行われた。最終審査には34人の応募の中から1次審査を通過した10人が出場し、ウエディングドレス姿で歌や特技を披露し、自己PRを行った。

市では、来春採用の職員を募集します。

職種・受験資格・採用予定人数

左の表のとおり

申込書受付期間 8月16日(火)から

9月1日(木)まで(土・日曜日を除く、午前8時30分から午後5時15分まで。郵送の場合は8月30日(火)の消印まで有効)

試験日時・場所 9月18日(日)、午前9時から。総社市役所

試験内容 教養試験と適性検査

申込書の請求・提出先・問い合わせ

総務課人事係 (〒719-1119 中央一丁目1番1号、☎ 08220、ホームページアドレス <http://www.city.soja.okayama.jp/>)

市職員を募集します

平成17年度総社市職員採用試験

職員採用

● 職種・受験資格・採用予定人数

職種	受験資格	採用予定人数
一般事務職員(身体に障害のある人)	大学卒	1人
	高校卒	

※ 自力通勤が可能で、介護者なしで職務が遂行できる人

サマーシンデレラに選ばれた

川井美緒さん(左)

川上暁子さん(右)

市民まつり雪舟フェスタに花を添えるサマーシンデレラ。その栄冠を見事手にしたのが、川井美緒さんと川上暁子さんだ。2人はまつりの後1年間、市の観光PRスタッフ「吉備の卑弥呼」として、総社市を全国に紹介していく。

川井さんは、清音上中島に住む21歳の大学生。国語の教師になることを目指している。高校生ときからイベントの企画運営が大好きで、ぜひ総社の夏のイベントに参加したいとコンテストに応募した。「人前出たり、人前で話したりするのが好きなんです」というように、最終審査ではトップバッターのプレッシャーをはねのけて、堂々とした歌を披露した。

人の温かみを感じられて、気軽にあいさつが交わせる総社のまちは好き。「合併して一回り大きくなった総社市のPR

を、しっかりと頑張りたいと思います。自分の置かれた環境で、精一杯頑張れるのが私の長所です」と瞳を輝かせた。

一方、川上さんは市内の金融機関に勤める社会人で、井原市美星町に住む25歳。ウエディングドレスを一度着てみたかったのも、実は応募の動機の一つ。最終審査では淡いピンク色のドレスを身にまとい、しんがりを務めた。「選ばれたときは感激で胸がいっぱいになりました。きっとこの笑顔で選ばれたんだと思います」と自慢の笑顔で周りを和ませた。

「備中国分寺に代表される、総社市の文化や歴史を全国に紹介したいと思います。総社は若い人が多いですね。明るくて活気があるので、多くの人がふれあえるまちにしていきたいと思っています」と笑顔とともに意欲をあふれさせた。